



Hermosillo, Sonora, 01 de febrero de 2023

Los juglares del norte, el amor en los tiempos de Shakespeare

Estrenarán obra sobre el amor en tiempos de Shakespeare

Ese señor, que vivió en Inglaterra hace cientos de años fue grande entre los grandes, fue genio entre los genios. Y aunque hace mucho tiempo que murió, supo de nosotros...acá en Hermosillo, supo de nosotros...acá en nuestro barrio...

Roberto Corella

Este domingo 5 de febrero a las 16:30 horas en el Parque Madero, La Cachimba Teatro estrenará la obra “Los juglares del norte, el amor en tiempos de Shakespeare”, escrita por Roberto Corella y dirigida por Saúl Meléndez, como parte del proyecto “Ahí donde las águilas se atreven, teatro en territorios liminales”.

Paquita Esquer, productora ejecutiva de la compañía teatral fundada en 1996, informó que este montaje cuenta con el respaldo del Sistema de Apoyo a la Creación y Proyectos Culturales (SACPC), tras resultar seleccionados en la convocatoria México en Escena, en el rubro Grupos Artísticos, para el ciclo 2022-2023.

“Comenzamos con el entrenamiento musical en noviembre, seguimos con ensayos en zoom y desde el 7 de enero trabajamos con el montaje presencial bajo la dirección de Saúl Meléndez; con esta obra realizaremos 13 funciones en una gira por la zona rural y municipios de Sonora a partir del próximo mes de abril”, explicó.

El elenco está conformado por Abigail Santoscoy, Zahaira SantaCruz, Ramiro Airola, Abraham Santaolaya y Ricardo Barreto. También participan Carlos Valencia, como asistente de dirección; Oscar Mayoral con el entrenamiento instrumental y Laura Martínez, a cargo del diseño y realización de vestuario.

La obra dirigida a adolescentes y adultos, retoma tres piezas de la amplia obra del dramaturgo, actor y poeta inglés: Romeo y Julieta, La fierecilla domada y Otelo, con licencias literarias a cargo del dramaturgo sonoreño, que retratan actitudes arraigadas aún en día respecto al amor romántico con divertidos momentos que aluden al respeto, la libertad, el desapego, los celos y la justicia.

La Cachimba Teatro agradece el valioso apoyo de la Secretaría de Desarrollo Social, el Instituto Municipal de Cultura y Arte de Hermosillo y la empresa Caffenio.

Teatro y comunidad juntos
#ConstruyendoCiudadanía